

【霞小学校教育目標】自他を尊重し、主体的に学び続ける児童の育成
【めざす子ども像】気づき 考え 行動する 子ども
【校訓】「賢く・強く・美しく」



11月上旬の様子です

避難訓練 11月5日(火)

11月5日は津波防災の日です。霞小学校でも、地震と津波が起きたことを想定した避難訓練を行いました。

はっきりとした日時は子ども達には伝えていなかったにも関わらず、子ども達は大きな混乱も起こさず素早く避難することができました。ただ、しゃべりながら避難場所へ移動している子もいましたので、実際に災害が起きて避難する時には静かに移動できるように適宜指導していきたいと思います。



校内発表会 11月18日(火)

本番の3日前、18日(火)に校内発表会をしました。本番の時には見ることができない、他学年の発表を見ることができました。西保育所や天使幼稚園の皆さんにも見に来ていただきました。どの学年もとてもよい発表でした。本番の日に、保護者の皆様に見ていただくのがとても楽しみです。



音楽発表会

「響け最高のハーモニー ~奏でよう霞オーケストラ~」

11月21日(金)は音楽発表会です。

今年から二学年合同で発表します。異学年でも心を一つにして演奏や合唱します。子ども達がこれまで努力した成果を、ぜひ、お聞きください。

なお、13:00開場、13:25開演の予定です。すでにお配りさせていただいているプログラムにある時刻は、予定の時刻ですので、進行状況により前後する可能性があります。時間に余裕を持ってお越しください。

地域の皆様、いつもありがとうございます

霞学区ふれあい文化祭 11月1日(土)

1日(土)はふれあい文化祭でした。

午前中はフリー参観日でした。4時間目は全学年、学習発表させていただきました。たくさんの保護者の皆様・地域の皆様にお越しいただきました。ありがとうございます。



コミュニティスクール活動(あいさつ運動週間) 11月10日(月)～14日(金)

10日(月)～14日(金)は朝のあいさつ運動週間でした。

霞小学校の子ども達は通学班ごとに日にちを割り振って順番に朝少し早く来て校門周辺に立って挨拶をしました。多くの保護者の皆様・地域の皆様、鷹取中学校の生徒の皆さんと一緒にあいさつをすることができました。ありがとうございます。

